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３月の半ばあたりから気になり出すのは『桜の開花予報』ですね。２月末に東
京出張に行った際に、上野公園で桜が咲いているのを見て目を疑い、今年は早
いのかと思っていましたが、福岡市内では満開の桜が４月にずれ込んでいるよ
うです。今年は小中学校の卒業式を桜が見送る事はありませんでしたが、入学
式で桜が迎え入れてくれる年になりそうです(笑)
弊社のでも初めての大学の新卒を新入社員に迎え、新しい年度の幕開けになり
ますが、本年度も挑戦の一年になりますが、社員一同頑張って参りますので、
宜しくお願いを申し上げます。

★枝尾さん：春になり温かくなると、桜の開花予報の話も増えますが、３月末の福
　　　　　　岡市内はあいにく雨が続き、桜の開花が遅れています。枝尾さんの背
　　　　　　中もちょっと悲しそうにも見えます。　　　　　
　　　　　　
★原井くん：４月から工務部に新入社員が入社し、待望の右腕ができた原井くん。
　　　　　　４月以降で必要資格講習の予定を調べたり、現場の予定を組んだりと
　　　　　　大忙しですが楽しそうです。上司としてしっかり育ててくれよ！！

★池田くん：２月からインターンとして勤務が始まっていた池田君。４月１日より
　　　　　　正式に正社員となり、ちょっと緊張気味。なんかいいな～････私にも
　　　　　　こんな時期があったな～････って、もう３０年も前だな～（汗）｡｡｡
　　　　　　

既にご存じの方も多いかと思いますが、令和
６年４月１日付けで工務部に大学新卒の新入
社員として池田 真之(いけだ さねゆき)君が
入社しました！大学の卒業が決まって２月か
らインターンとして出社していましたので、
社内には少しづつ慣れ始めていますが、正式
に正社員となり少し緊張しているようですが
皆様宜しくお願い致します。弊社としても、
初めての大学新卒採用となりますので、次世代のホープとして期待してい
ます。池田よりご挨拶：『初めまして、池田と申します。早く一人前の仕
事ができる様に頑張りますので、皆様、宜しくお願い致します。』

初めまして！工務部 池田 真之です！
いけ  だ    さね ゆき

今回は工事の時期に台風が直撃し、その
沖縄の海上でＵターンする（令和５年台
風６号）など、鋼材の船舶運搬にも悩ま
される事態が発生するなど、沖縄で仕事
をする上で避けられないアクシデントも
ありましたが、沖縄の協力会社皆様のお
力も借りながら、無事に工事を完成させ
ることが出来ました。

若狭小学校のホームページでは、新しい
体育館で３月の終了式を行っている写真
も公開されており、生徒さんの希望に満
ちた発表と共に閲覧する事が出来ました。
私共が携わらせて頂いた施設で行われて
いる行事を見ると、今回も良い工事がで
きたなと感じる事ができ、何とも嬉しい
気持ちになります。

いや～さ
～さ～♪あ～いや～♪

若狭小学校 体育館竣工若狭小学校 体育館竣工
那覇市立那覇市立

今月も沖縄の竣工情報が続きます！
今回の物件は、那覇市の中心街にも
近い、那覇市立若狭小学校です。
中心街に近い事もあり、生徒数も多
く新しい体育館の前に校舎も最近建
て替り、歴史は古いですが新しい学
校です。
沖縄の竣工写真を見るといつも思い
ますが、本当に青空が似合い、今回
も白い壁がとても美しく仕上がって

さて、体育館の屋根形状はアーチ型。
青空に美しく映える白い外観から中に入
ると中は大梁の鉄骨はグリーンに、斜め
格子母屋はグレーに塗装され、少し落ち
着いた色合いが特徴的です。
そしてこの斜め格子母屋は、沖縄の鉄工
所で製作加工を行った初めての「沖縄産
斜め格子母屋」となっています。

います。今回の現場では、現場の所長さんがなんと若狭小学校のご出身と言
う事で、ＯＢとしても良い仕事をしたいと言う現場の空気も感じました。
やはり、地元の仕事を地元の会社で
行うと出身校のや思い入れのある建
物に携わる事もあり、少しうらやま
しくも感じます。
その現場の思い入れもあり、本当に
質の高い工事が行われ、現場の士気
も高く、仕上がりも細部に至るまで
とても綺麗な仕上がりとなっていま
す。早速弊社のホームページにも竣
工写真をアップします！

これまで構造設計者向けの講演会や、
鉄工所などものづくりに携わる方々
への講演会など個々の業界の方々に
様々させて頂きましたが、今までと
違うのは構造設計者と鉄工所でもの
づくりに携わる方々が一つの会場に
集まった講演会は、私共も初めて試
みとなりました。

今回この様な素晴らしい講演会を開
催するに辺り、会場の手配から告知、
皆様へのご案内、お問い合わせの窓
口などのご準備頂きました、主催の
(一社)ＪＳＣＡ九州支部沖縄地区会
並びに（協同組合）沖縄県鉄鋼工業
会の皆様に改めて御礼を申し上げま
す。本当にありがとうございました。

東京理科大学 髙　 治教授 特別講演会

３月号でも少し告知させて頂きましたが、３月２１日(木)沖縄県那覇市の沖
縄県総合福祉センターにて東京理科大学 髙　治教授 特別講演会がＪＳＣＡ
九州支部 沖縄地区会様、沖縄県鉄構工業会様の主催にて開催されました。
当日は本当に多くの皆様にお集
まり頂く事ができました。
プログラムは三部構成となり、
第一部：髙　治教授による「建
築技術者の役割」、第二部：弊
社エンジニアリングアドバイザ
ー岩永将信による「鉄鋼技術へ
の新しい挑戦」、第三部：鉄構
工業会・ＪＳＣＡ沖縄地区会様

内容も双方に寄り添った内容を試行
錯誤し、私共も大変勉強になりまし
た。構造設計者と鉄工所でものづく
りに携わる方、それぞれの意見から
結果的に橋渡しともなる展開もあり
興味深い講演会となり、今後の勉強
会開催の参考にさせて頂きたいと思
いました。

主催：ＪＳＣＡ九州支部 沖縄地区会　沖縄県鉄構工業会

特別講演会

in 沖縄

による「よりエコなディテール
」ディスカッション。お昼から
始まり、夕方までの長丁場でし
たが、皆様にも興味関心が強く、
様々な意見が飛び交い、構造設
計者と鉄工所側の意見の橋渡し
ともなる有意義な講演会となり、
皆様にご満足頂ける内容となり
ました。
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